

笑顔いっぱい 清里っ子



荒尾市立清里小学校便り
第1号
R 2. 4. 20(月)
文責 立石 毅

新年度（令和2年度）がスタートしました 本年度もよろしくお祈りします



児童91名、職員15名、総勢106名で令和2年度がスタートしました。
今年の始業式は、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、感染防止のため運動場での実施となりました。当日は、天気もよく、寒くもなかったので、体育館とはひと味違った新鮮な感じでの気持ちのよいスタートとなりました。そういえば、昔はよく運動場で集会があっていたなと、昔のことを思い出しました。
始業式の前の就任式では、3名の転入職員と1名の育児休業から復帰した職員の紹介を行いました。入学式では、19名の新一年生を迎え、新生清里小学校のスタート。児童、職員、気持ちを一つにして頑張ります。

＜始業式・入学式校長講話から＞

今年の2月に、子どもたちに行ったアンケートを見ると、「自分にはいいところがない」と答えた子がやや多かったのが気になりました。そこで、今年は、始業式でも入学式でも、一つのこと絞って話をしました。下に書いているのは、入学式での話の一部です。

「花それぞれ 人それぞれ」

みなさんの周りには、いろいろな花が飾ってあります。どれもきれいですね。花の色や形はそれぞれに違うけど、どれもとてもきれいです。みなさんも同じです。一年生19名、顔や服装、背の高さはみんな違うけど、それぞれによいところをいっぱい持っています。入学したら、自分のよいところ、友だちのよいところをいっぱい見つけて伸ばしてください。・・・

始業式でも同じような話をしました。一人ひとり、自分らしく頑張ってもらいたいと思います。（学校では、一人ひとりの個性を大切にしていきたいと思います。）



こんな子ども（瞳輝く子ども）に

4月18日（日）に予定していた授業参観・PTA総会・学級懇談会は、コロナウイルス感染拡大防止のため中止になりました。その時に詳しくお話したかったのですが、この1年間でこんな子どもをめざします。

自分の得意なこと・好きなことを見つけ伸ばす子ども



「おはようございます」「ありがとう」「ごめんなさい」が素直に言える子ども

基礎学力（読み・書き・計算など）がしっかりと身につけ、進んで学習する子ども（読書・家庭学習など）

みんなのお手本となる子ども（よいモデル）

本年度の教職員です。新メンバーには、☆をつけています。お世話になります。

校長	立石 毅	3年目	6年担任	西村 真理	2年目
教頭	岩本 直幸	2年目	あおぞら担任	深浦 功	6年目
教務理科	笠原 康弘	2年目	養護	☆宮本 雅子	1年目
1年担任	片山 陽子	2年目	事務	山本 ひかり	2年目
2年担任	弥山 光里	5年目	支援員	☆竹下 圭悟	1年目
3年担任	肥田 早苗	2年目	用務員	西村 健一	5年目
4年担任	坂梨 友美	2年目	用務員	北野 敬子	5年目
5年担任	☆河内 亮子	1年目			

清里小の新しいメンバーです よろしくお願ひします



自己紹介



荒尾市の中央小学校からきました 河内亮子 (かわちりょうこ) と申します。

前任校は500人以上の児童がいる大きな学校だったので、最後まで名前のわからない子どもたちがたくさんいましたが、清里小学校では、全校の子どもたちの名前を覚えて、みんなとたくさん話をしたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

荒尾市の有明小学校からきました養護教諭の宮本雅子 (みやもとまさこ) です。

荒尾市内では、荒尾三小、緑ヶ丘小、有明小と4校目になります。有明海の夕やけが好きです。子どもたちや保護者の方が、「ほっ!」とできる保健室にしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

本年度府本小学校からまいりました竹下圭悟 (たけしたけいご) と申します。

本年度の3月で37年間の教職生活を終え、新たな気持ちで支援員としてこの荒尾清里の地で精一杯がんばっていこうと思ひています。一年生の支援に入りますが、全校児童91名の顔と名前を覚えられたらいいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。



新しく加わったメンバーの他に、弥山教諭が、4月から育児休業から復歸しました。

熊本版コミュニティースクール

熊本版コミュニティースクールとは、地域の方にご協力いただき、学校に地域の教育力をとり入れ学校の教育の質を向上させ、合わせて、学校との交流により地域を活性化させる双方向性のある取組のこゝです。

清里小学校でも、昨年度組織づくりを行い、4月に第1回目の会議を予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大のため開催できませんでした。

熊本版コミュニティースクールをいつからスタートできるか今のところわかりませんが、地域の方にご負担をかけないよう、そして、効果のある取組になるようにしていきたいと思ひています。詳しい内容については、次号でお知らせします。

何事も先に進めない現状、早く新型コロナウイルスの感染拡大が終息するのを願うばかりです。



新型コロナウイルス感染拡大防止に向け、みんなでマスクの着用、心がけましよう!